



CONFÉRENCE D'INFORMATIONS

LES PROJETS D'ÉTÉ 2017-2018 VOUS ATTENDENT!

L'association étudiante Écllosion UQTR permet aux étudiants de premier, deuxième et troisième cycle de participer ou d'organiser leur projet à l'étranger directement relié à leur domaine d'études. Tous les projets sont réalisés en Afrique, en Asie ou en Amérique latine, ou au Canada, pour les personnes qui font un projet ici.

Elle permet aussi à des gradués ayant vécu une expérience à l'international de s'impliquer dans des postes leur permettant d'acquérir une expérience professionnelle.

Depuis sa création en 2005, près de 400 personnes ont fait un projet relié à leur domaine grâce à Écllosion, qui est la seule association étudiante au Canada permettant de réaliser une expérience unique à l'étranger directement dans leur domaine.

Projets internationaux :

Les destinations disponibles en ce moment pour les séjours à l'été 2017-2018 sont :

(Durée de 2 semaines à 3 mois)

- **Projet d'aide à la Santé* Afrique 2017-2018**
 - **Mission humanitaire Santé* Amérique Latine 2017**
- *Noter que les étudiants des programmes suivants peuvent être admissibles pour les projets santé: sciences infirmières, kinésiologie, chiropratique, ergothérapie, médecine.
- **Projet Ingénierie Afrique 2017-2018**
 - **Projet Administration Amérique Latine 2017**
 - **Projet d'appui à un orphelinat- Psychoéducation/Enseignement Asie 2018**

Projets Canada :

- **Réalisation d'un Plan d'Affaire au Canada – Automne 2017- Hiver 2018**

(Récréologie, Administration, Génie)

- **Stage au sein du comité organisateur - Session d'automne 2017- Hiver 2018**
(administration, communications, autres)



Selon les programmes, l'association peut aider les étudiants à créer un nouveau projet adapté à leur programme d'études!

Cette expérience est-elle enrichissante pour moi ?

Étant une plateforme d'implication et de réalisation de projets qui permet aux étudiants d'acquérir une expérience de travail pertinente à leurs intérêts de carrière. Les projets permettent aux étudiants de développer leur leadership et leur autonomie tout en vivant une expérience incroyable.

Est-ce que j'aurai accès à des bourses ou à du financement ?

Tous les participants ont accès à des bourses d'études et à du financement !!!

Combien de personnes ont déjà participé ?

Près de 500 personnes motivées ont participé au projet Écllosion, soit au Canada ou à l'étranger. La création de l'association aura permis d'envoyer à l'étranger 350 étudiants de l'UQTR de 2005 à aujourd'hui dans 7 pays différents pour changer le monde !

Important

Le but de cette conférence est d'informer les étudiants des différentes activités d'Écllosion et de répondre à leurs questions. Une entrevue de sélection aura lieu par la suite pour les personnes intéressées à laisser leur candidature.

Notons que nous sommes actuellement en recrutement pour combler deux postes dans le conseil d'administration pour l'automne 2016 :

- Vice-Président aux Affaires Internes

(Personne en charge des liens avec l'université pour les membres de l'association, et des liens avec les autres membres du comité pour les projets Canada et à l'international)

- Vice-Président aux communications

(Personne en charge de la visibilité de l'association, des médias, des articles, de la communication avec les membres, stratégie de communication)

NE PAS MANQUER SI VOUS VOULEZ VOYAGER !

Date de la conférence : Mardi le 15 mars 2016

Heure : 12h30 à 14h. (À partir de midi quinze) Des rafraîchissements seront servis.

Local : 1037 Pavillon Ringuet